

Lobiano se adapta a su papel de equipamiento cultural único en Ermua

Se instalarán en el auditorio unas gradas que permitan al público una mejor visibilidad del tipo de actos programados

AINHOA LASUEN ERMUA

El Ayuntamiento de Ermua adapta Lobiano Kultur Gunea a su nuevo papel de equipamiento cultural único, mientras duren las obras del Cinema Ermua.

El Departamento de Cultura instalará en el auditorio unas gradas que permitan mejorar la visibilidad en las actividades que se desarrollen en esta sala. Se trata del lugar que alberga en la actualidad el cine infantil, el cine-club, los conciertos y los teatros infantiles. A partir de ahora se llevarán a cabo en este lugar las funciones teatrales para adultos.

Lo que se pretende con la instalación de las gradas es aumentar la visibilidad del público, puesto que el escenario apenas levanta 50 centímetros del suelo y las sillas que hay actualmente se encuentran todas a la misma altura. La instalación de las gradas, dará una perspectiva a diferentes alturas y permitirán ver lo que ocurre en el escenario en toda su amplitud. Tendrán capacidad para 100 personas.

El Ayuntamiento tiene previsto estrenar la nueva equipación el día 31, con la obra teatral 'Romancero gitano' de la compañía Teatro Interior. La función comenzará a las 22.15 horas y la entrada costará 5 euros.

De este modo, Ermua se prepara para paliar, en la medida de lo posible, la falta del principal equipamiento cultural municipal (Cinema Ermua), que sufrirá unas obras que durarán 15 meses.

El palacio de Lobiano, un edificio residencial repacentista del siglo XVI, con forma de 'L' al que se le añadió una construcción moderna que le ha dado la forma rectangular actual, cuenta con 1.274 metros cuadrados de superficie



SALA. Inicio del acondicionamiento de Lobiano. / JULIO CALLEJA

útil.

106 de estos metros se encuentran en el sótano, donde se ubican el vestuario y el almacén.

En la planta baja se contabilizan 266,41 metros cuadrados. En esta zona se encuentra la entrada principal, dos salas de exposiciones, administración y Oficina de Información Juvenil.

La entreplanta cuenta con la sala de danza, despachos y sala de reuniones. Estas ocupan 234 metros cuadrados.

Auditorio

El salón de actos o auditorio, es el lugar de la primera planta en el que se desarrollan las actividades más multitudinarias y, por tanto, será el que sustituya durante más de un año al Cinema Ermua. En él se instalarán las citadas gradas. Este junto con la sala de ensayos y el camerino ocupan 354,57 metros de esta planta.

El último piso o planta bajo cubierta, tiene 312 metros cuadra-

dos. Aquí hay 4 salas de taller separadas por equipamientos correderos en las que se desarrollan los cursos que se programan hasta el momento.

En esta última planta también está la Escuela de Pintura y el cuarto oscuro de fotografía.

Este equipamiento municipal deberá sustituir durante más de un año las instalaciones del Cinema, aunque lógicamente con actividades de menor formato, ya que el teatro ermuarra tenía capacidad para 600 personas y ahora caben algo más de 100.

EIBAR

Autobuses al acto 'Hitza Hitz' en Legutiano

EAJ-PNV, EA, EB y Aralar de Eibar han organizado un viaje a Legutiano para el próximo sábado, 25 de octubre, para acudir al 'acto conjunto en defensa del derecho a decidir del Pueblo Vasco', bajo el lema 'Hitza Hitz'. La salida de los autobuses será a las 9.30 de la estación de Ego Gain, con regreso a las 13 horas. Los interesados en acudir pueden llamar al teléfono 943120616. Además, mañana jueves se instalarán mesas en la calle Toribio Etxebarria para recoger firmas a favor de la consulta.

Comida en Eibar de nacidos en 1937

El próximo 14 de noviembre se celebrará una reunión festiva con las personas nacidas en 1937. Los asistentes se concentrarán a las 13.00 horas en Unzaga y celebrarán una comida en el hotel Arrate. La inscripción cuesta 50 euros y se puede realizar el ingreso en la cuenta número de 2101 0035 17 0126632355 de Kutxa.

Foro de Innovación en Debegesa

La agencia comarcal Debegesa ha organizado para el próximo viernes en sus locales de Eibar un nuevo foro de innovación, actividad dirigida a fomentar la innovación y destinada a las empresas y a acercarles los recursos de la iniciativa euskadi+innova. Las empresas interesadas en participar pueden llamar al teléfono 942820110.

Charla sobre mitología en el Untzaga

El centro de jubilados de Untzaga ha organizado para el próximo 30 de octubre una charla sobre mitología, que tendrá lugar en los locales del Hogar a las 17.00 horas y en la que actuará como ponente Juan José Igarza.

Clausuran tres páginas web que fomentaban la anorexia

C. E. Y AGENCIAS EIBAR

La Fiscalía de Guipúzcoa ha clausurado tres páginas web, alojadas en un servidor donostiarra, que facilitaban a niñas y jóvenes de entre 12 y 28 años «prácticas y métodos favorecedores de la anorexia y la bulimia», como consejos para engañar a los padres y carreras de pérdida de kilos.

El decreto en el que la Fiscalía ordena el cierre de las tres páginas de internet, al que ayer tuvo acceso Efe, explica que estos foros tenían «un elevado número de visitas» que oscilaba entre las 1.500 y las 2.000, y que el 50% de sus usuarias se encontraba en una fase de inicio de la enfermedad, mientras que otro 23% se hallaba en un punto avanzado de esta patología.

La Brigada de Investigación Tecnológica del Cuerpo Nacional de Policía realizó una investigación sobre estos tres sitios web, alojados de una de los principales servidores españoles, durante la que constató que en ellos se organizaban «carreras de kilos» en las que las participantes competían entre sí para reducir peso en el menor tiempo posible.

Las pesquisas policíacas llegaron a detectar también en estos foros, ya clausurados, «manifestaciones referidas a eventuales suicidios».

Diets rápidas

En estos lugares se difundían dietas rápidas, así como los nombres de laxantes y medicamentos que aceleran el proceso de adelgazamiento, «acompañados de consejos sobre cómo engañar a los padres».

El documento señala que algunas de las usuarias de estos foros estaban siendo tratadas médicamente para atajar su anorexia o bulimia y acudían a ellos en busca de procedimientos con el fin de «evencer» el tratamiento prescrito.

El texto precisa que este comportamiento era «objeto de admiración y alabanza» en los foros y permitía a quienes lo practicaban «erigirse en líderes del grupo».

En algunos apartados de estas páginas web, se incluían una serie de prácticas que incitaban a las chicas a autocasigarse cuando no tenían la suficiente fuerza de voluntad para mantener los ayunos, y las animaban a quemarse ellas mismas con cigarrillos ya que, según algunos comentarios, este método tenía «la ventaja añadida de quemar calorías».

Otros mensajes del foro exaltaban la extrema delgadez mediante conductas autodestructivas, ya que incluían «consejos para ser anoréxica».

LA RIOJA INESTRILLAS DEL RIO ALHAMA

A 16 Kms. de los Baños de Fitero, vendo casa compartida, cerca de las piscinas municipales

61.000 €

Posibilidad de corral a 200 metros de la casa.

Tfnos. 941 252211, 94 4445313

► MUTRIKU

Se reactiva con la llegada de las lluvias la campaña de vacunación contra la gripe

Un total de 457 mutrikuarras han sido vacunados en estas tres primeras semanas

ALBERTO GORRITIBEREA

MUTRIKU. DV. La campaña de vacunación contra la gripe, que va cumpliendo sus objetivos, se ha reactivado con motivo de la llegada de las lluvias y el tiempo invernal. Como muestra, y en comparación con el año anterior, el número de vacunados en las tres primeras semanas ha sido de 68 personas más. Además, el anuncio de la virulencia del virus de la gripe que se esperaba para la presente campaña habrá tenido que ver, sin duda, en ese incremento.

Hasta el momento, un total de 457 mutrikuarras han sido vacunados en las tres primeras semanas desde que se puso en marcha la campaña. La campaña finalizará el 15 de noviembre, por lo tanto, el 54% ya ha sido suministrada en solamente tres semanas, lo que deja a las claras la plena confianza de los grupos de riesgo para con la citada vacuna.

Para vacunarse basta con acudir al Ambulatorio, en el caso de los mayores de 65 años en posesión de la tarjeta individual sanitaria



Para vacunarse hay que pedir cita previa. /GORRITIBEREA

o el DNI, mientras que los que forman parte de los grupos de riesgo, deberán de acudir en primer lugar al médico de cabecera para que se le facilite el volante correspondiente.

La vacuna se suministra entre las 12,00 a 13,00 horas si bien el servicio es muy flexible, razón por la que se recomienda llamar con antelación al 943 604300 para solicitar allí la cita previa.

Programa Mutrikuian

El plazo para acogerse al programa Mutrikuian finalizará el próximo

vienes 31 de octubre. En este programa se contemplan una serie de ayudas económicas para aquellos emprendedores que inicien una actividad económica o para aquellas empresas ya creadas en los que los trabajadores contratados a tiempo parcial pasen a ser fijos.

Toda persona emprendedora que desee conocer más detalles de la ordenanza o que desee acogerse al programa, puede acudir a las oficinas municipales de lunes a viernes, en horario de 8.00 a 15.00 horas. ■

► SORALUZE-PLACENCIA



BARANDILLA. Su colocación genera cierta polémica. /IASATI

El partido suspendido del Soraluze femenino contra el Mondra, hoy en Ezozia

NEREA ISASTI

SORALUZE. DV. Hoy a las 15.45 horas, se juega en Ezozia el partido que no se disputó en su día entre el equipo femenino del Soraluze el Mondragón. Se trata del encuentro de la segunda jornada, que no se celebró por falta de árbitro federado.

Después de la decisión del entrenador del Mondragón de no jugar el partido sin un árbitro federado, la Federación Guipuzcoana de Fútbol instó a ambos equipos a que se pusieran de acuerdo. Sin embargo, esto no ha sido posible y finalmente ha sido la Federación la que ha puesto fecha y hora.

La elección de día ha causado cierto malestar en las chicas, ya que al tratarse de un día lectivo tienen que faltar a clase para po-

der jugar el partido y algunas de ellas estudian fuera, con lo que el trastorno es mayor.

Reuniones

El Ayuntamiento acoge hoy sendas reuniones informativas con los vecinos. Por una parte, a las 18.00 se informará acerca de las obras de saneamiento, concretamente del colector, que están creando dudas entre los vecinos.

Por otra parte, se ha convocado una reunión para las 11.00 acerca de la polémica creada por la colocación de una barandilla en la calle Estación. Al parecer, dicha barandilla fue solicitada por varios vecinos de la citada calle. Sin embargo, la pasada semana, cuando comenzaron las labores de instalación de la barandilla, otros vecinos pidieron que fuera retirada. ■

► MENDARO

Matrikula Epea zabalik du debabarrebako esperientzia eskolak

EGAÑA

MENDARO. DV. Debabarrenekoa bazara, 50 urte baino gehiago badituzu eta ikasteko eta gizartearen parte hartzeko gogoz bazaude, anima zaitzez! Debabarreneko Esperientzia Eskolak esperientziak elkartrukatzeko eta intereseko hainbat alorretan formatzeko aukera ematen dizu. Zure bizi-esperientzia oso baliagarria da gure eskualdearen garapenerako.

Klaseak 2008ko urriaren 24tik 2009ko maiatzaren 22ra bitartean izango dira, astean hiru egunetan (asteartea, asteazkena eta osteguna). Goizeko 9.30etatik 12.30etara, Eibarren. Epea matrikulatzeko izango da bihar arte.

Ikastaroaren prezioa 185 eurokoa izango da eta matrikularekin batera 35 euro ordaindu behar da; gainontzekoa epeka. Bestalde, kurtzak gutxienez %60ko asistentziarekin ikastaroa amaitzen du-



EXPOSICIÓN. Se ha clausurado la muestra del concurso de pintura al aire, que fue visitada por muchos mendarreses. /EGAÑA

ten ikasleei prezio erdia ordainduko die (horretarako entitate honetan kontu korrantea izan beharko dute. Argibide gehiago, 695788936 telefono zenbakian, Eva Perez de Albeniz, edo hurrengo e-mail hebidetan: esperientziaeskolak@adindu.com. ■

► ERMUA

Promosa pone a la venta locales para oficinas

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. DV. La sociedad pública Promosa ha puesto a la venta dos locales de oficinas en el antiguo edificio de la Monroe, reacondicionado y bautizado como Zearreko buelta. Son locales de 131 m², equipados y con acometidas de agua, saneamiento, electricidad, gas para calefacción y telecomunicaciones. Asimismo cuentan con sistema contra incendios comunitario y con una plaza de aparcamiento asociada. Son locales aptos para oficinas, almacenes u otros usos similares.

El edificio Zearreko Buelta está muy bien comunicado con el caso urbano, apenas a 4 minutos a pie o, en la margen izquierda de la carretera nacional 634, dirección San Sebastián-Bilbao (al inicio subida puerto de Areitio). El lugar comunica por la travesía urbana en uno cinco o diez

minutos tanto con el ferrocarril Eusko Trenbideak (BI-SS) como con la autopista A8 Bilbao - Behobia.

El pabellón industrial tiene una superficie ocupada de 6.454 m² y un total de edificios de 20.031 m². Fue adquirido por Promosa a Tenneco Automotive en diciembre de 2000. Desde entonces y durante el periodo 2001-02, se realizaron obras de rehabilitación, accesos, aparcamientos en cubiertas y muro cortina.

El edificio se dividió en locales industriales de distinta superficie que se ofrecen a profesionales autónomos y pymes que una ubicación moderna y bien comunicada.

Para ampliar información o consultar cualquier duda hay que dirigirse a la gerencia de la sociedad, a través del 943 179151 o de la dirección de correo jcabascal@udalermua.net. ■